

御宿小学校 学校だより 令和3年3月24日 No.17



御宿小





1年間ありがとうございました

御宿小のプールのそばの桜が満開になり、ソメイヨシノも薄いピンクの花を咲かせています。6年生39名も先日無事卒業を迎え、1年生から5年生の子供たちは、6年生がいないことを「寂しい」と話しながらも、新しい学年に向けて、がんばろうという気持ちが高まっているように感じます。

この1年を振り返ると、1か月の臨時休業を経て4月6日の始業式・8日の入学式を迎えたと思った途端に「緊急事態宣言」が出され、5月末までの臨時休業になってしまいました。学校が再開してからも様々な制約があり例年通りとはいかず、様々な活動を行うにあたり、私たち職員も手探りで感染症対策をしながらできることを工夫して行ってきました。この一年間、保護者の皆様には、御支援御協力いただきましたこと深く感謝申し上げます。

この状況下でも子供たちは、日々の生活のなかでできることを一生懸命頑張りました。私 たち職員一同、子供たちの笑顔にどれだけ救われたかわかりません。

新型コロナウイルス感染症に関して、今後どうなるか予測することは難しいですが、来年度も子供たちが笑顔ですごせるようにしていきたいと考えます。一年間本当にありがとうございました。 6年生を送る会(3/3)

前日に、強風と雨で送る会が実施できるかやきもきしましたが、当日は雲一つない晴天の下で送る会を実施することができました。全校の子供たち、職員の思いが天に届いたのだと思います。緊急事態宣言下で6年生に感謝の気持ちを伝える方法を5年生が中心になって考えました。各学年が心を込めたプレゼントを贈り6年生からもプレゼントをいただきました。送る会の後、内緒でグラウンドに「いままでありがとう」の大きな文字を示し、6年生

に屋上から見てもらいました。グラウンドと屋上でお互いに手を振り合う子供たちを見ていると温かい気持ちがあふれてきました。サプライズ大成功です。







4月6日(火)始業式:短縮3校時(11:30集団下校)

4月7日(水)給食開始:短縮4校時(13:30集団下校)

4月8日(木)入学式:2~6年平常日課